

親愛なる日本の皆様

平素は格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

ご存知のように、新型コロナウィルス感染症の拡大により、台湾を含む世界中の産業は、未曾有の事態に直面し、大打撃を受けておりますが、観光産業への影響も、計り知れない程、大きいものとなっています。

大変有難いことに、私共のホテルは、長年に渡り、特に日本のお客様にご愛顧いただいていますが、現在は、日本のお客様に訪台して頂くことが困難な状況となっており、当ホテルの宿泊率は1割となっております。全ホテルスタッフに対しては、休暇日を設け、三交代制で勤務し、ホテル営業を保持しております。

特に、ホテル内は、アルコール消毒による殺菌及び清掃を徹底し、清潔を保っております。

スタッフには、ピンチをチャンスと捉え、この休暇日を利用して、台湾政府主導の無料教育講習を受講し、知識を増やすようにと激励しています。

日本の皆様は、お元気でいらっしゃいますか。何かお手伝い出来る事はございますでしょうか。

これまで長きに渡り、私共ホテルをご愛顧頂きましたこと、感謝の気持ちで一杯です。

最後になりましたが、皆様のご健勝とお幸せをお祈りいたしますと共に、早期に感染が終息し、1日も早く、温かい笑顔で、皆様をお迎えし、心を込めたサービスをご提供できます事を、スタッフ一同、心から願っています。

京都商務旅館 東京國際飯店 社長 徐銀樹 2020.04.04より



京都商務旅館



東京國際飯店